

Autolenker aus Unfallwrack befreit

Ein 19-jähriger Lehrling aus der Gemeinde Traunstein kam in der Nacht vom 13.04.2009 gegen 00.50 Uhr mit seinem Fahrzeug auf der L 78, zwischen Spielberg und Traunstein im Bereich des „Kreuzhofes“ auf der Kegelbachbrücke aus bisher unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab, stürzte über eine Böschung und fuhr dann auf einem Baumstumpf auf, sodass der PKW seitlich, vor einem Baum, zum Erliegen kam. Er wurde im Fahrzeug eingeklemmt und musste von der Feuerwehr Traunstein, unter Mithilfe der Feuerwehren Ottenschlag und Grafenschlag gerettet werden.

Glücklicherweise befanden sich keine weiteren Personen im Fahrzeug. Am Fahrzeug entstand Totalschaden. Durch den Unfall erlitt der Lenker Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach Erstversorgung in das Landeskrankenhaus St. Pölten gebracht.



Text u. Foto: FF Traunstein



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 14. April 2009
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!